

MARÍA JESÚS HERNÁNDEZ

Alquiler de Chaqués

Al ser el Chaqué una prenda utilizada sólo en ocasiones, surge este nuevo concepto a la hora del vestir, ya que, para muchos de nuestros clientes les resulta más interesante esta opción que adquirir uno en propiedad. Pues bien, la tienda M^a Jesús Hernández, en la calle Campana, te ofrece esta posibilidad.

Para nuestros chaqués utilizamos los tejidos más apropiados a la climatología de nuestra zona que los que convencionalmente se ofrecen en el mercado. Además, nuestro patronaje cuenta con diferentes largos de levitas adaptados a todas las estaturas. También disponemos de chaqués para niños y cadetes.

Disponemos de chaqué en negro, gris y en azul marino, color que no se suele alquilar habitualmente, o se alquila a un precio bastante elevado. Otro punto a tener en cuenta es que disponemos de pantalones sin pinzas y entallados, que estilizan la figura y son tendencia en moda de ceremonia.

En este apartado tienes dos modalidades:

- Alquiler de estreno (prendas a estrenar).
- Alquiler convencional (prendas ya estrenadas, siempre bajo la máxima garantía de limpieza). En ambos casos, podrás elegir el color de chaleco en una amplia gama de colores.



Alquiler de Estreno con chaleco	180 €
Alquiler de Estreno sin chaleco	160 €
Alquiler de chaqué negro con chaleco	75 €
Alquiler chaqué niño con chaleco	65 €
Alquiler de chaqué azul con chaleco	75 €

Además en M^a Jesús Hernández realizamos prendas de señora a medida así como trajes de novia, madrina y todo tipo de acompañantes. También realizamos todo tipo de arreglo.